

Taller Internacional sobre Cuentas Satélites de los Hogares: Género y Salud. CEPAL

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Enlaces a:

Calendario de Eventos

Taller Internacional sobre Cuentas Satélites de los Hogares: Género y Salud; Midiendo la Contribución del Trabajo no Remunerado de la Mujer en la Salud y el Desarrollo Económico

OPS - CEPAL. 5-6 de junio 2006

El 5 y 6 de junio se realizó el Taller Internacional sobre Cuentas Satélites de los Hogares: Género y Salud. El encuentro fue organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS) y tuvo como objetivo principal discutir acerca de las metodologías que se utilizan para medir la contribución del trabajo no-remunerado de la mujer en la salud y desarrollo económico de los países de la región.

Asistieron expertos internacionales en aspectos conceptuales y metodológicos del sistema de cuentas nacionales, cuentas satélite del sector hogares, cuentas satélite de salud y de encuestas de uso del tiempo, y en el desarrollo de indicadores sobre dimensiones económicas de las desigualdades de género